
La fête commence ! 

 

Il y a un mariage à Cana et les invités ont déjà fait tellement la noce 

qu’ils n’ont plus de vin à force d’en avoir trop bu. Dieu sait (eh 

oui…) pourtant bien que le vin est ce qui manque le moins aux 

noces et aux banquets. C’est dire ce qu’ils avaient dû boire ! 

 

Ils croyaient faire la fête et ils ont fait la noce. Il n’y a plus 

d’ambiance mais ils restent là à trainasser pour se prouver à eux-

mêmes que la fête n’est pas terminée. 

 

Alors, chers amis, ne trouvez-vous pas que le vrai miracle n’est pas 

tant l’eau changée en vin que la vraie fête qui commence au 

moment où tout le monde la croyait finie ! 

 

Jésus remet en jeu six cents litres de vin. Tout recommence. C’est 

du bon vin, le meilleur, celui que l’on donne au début et non pour 

finir… 

  

Et c’est une femme, Marie, qui prend la parole et donne les ordres ! 

Pour relancer la fête, Jésus se sert – un véritable scandale – de l’eau 

liturgique qui est dans les cuves de la religion. 

Tout est sens dessus dessous. C’était le manque et c’est 

l’abondance. Et ce sont les serviteurs qui l’apprennent en 

premier… Les maîtres, eux, n’en savent rien. Cette bonne nouvelle 

est déjà une affaire de pauvres, de serviteurs. 

Enfin la fête commence ! 

 

Chne Jean-Jacques 


